



Minimiza CSP 'voto fantasma' de Haces

CIUDAD DE MÉXICO. La Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo restó importancia al supuesto «voto fantasma» del diputado Pedro Haces, argumentando que lo oficial es el acta de sesión y no una pantalla de votación.

«Lo que es oficial es el acta de sesión. No una pantalla», enfatizó Sheinbaum tras consultar con el coordinador parlamentario **Ricardo Monreal** sobre el caso.

La Mandataria señaló que en el acta oficial no aparece registrado el voto del legislador Haces, quien presuntamente se encontraba en un partido de béisbol en Nueva York durante la sesión donde se votó la reforma de «supremacía constitucional».

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, explicó que el registro del voto se debió a un error técnico ocasionado por una intermitencia en el servicio de internet.

«Fue una intermitencia del servidor de internet que probablemente se generó de un intento cuando alguien trató de votar», justificó Gutiérrez Luna en conferencia, donde también mencionó que estas situaciones pueden ocurrir cuando los legisladores confunden sus tabletas de votación.

<https://ntrzacatecas.com/2024/11/minimiza-csp-voto-fantasma-de-haces/>